

一期一会

自律 目標に向かって自分自身を律する
感謝 思いやりや感謝の気持ちをもつ
貢献 将来社会に貢献する態度を養う

2021.4.15 第2号



4月8日（木） 第75回入学式が行われました。

来賓の数を制限し、校歌斉唱もマスクをつけるなど感染対策をしての入学式になりましたが、コロナ禍で実施できたことに感謝したいと思います。

45名の新入生が入学してきました。式に臨む態度も立派で、氏名点呼の返事も大きく、中学生になった決意を感じる式でした。

学校長式辞で3つのお願いをしました。

1 「心をこめてあいさつをする」

あいさつが大切だということは誰もが分かっていますが、「心をこめたあいさつ」ができる人は少ないです。あいさつができる人はどこでも尊重されますので、コミュニケーションの基本であるあいさつが自分からできるように身に付けてほしいです。

2 「常に感謝の心をもつ」

日頃から支えていただいている家族や親戚、先生、友だち、地域の方などへの感謝の心を忘れないようにしましょう。「ありがとうございます」ということばがいつも自然に出てくる人であってほしいです。

元気に学校に登校できること、友だちと一緒に学校生活を送れること、おいしい給食をいただけること、自分の帰りを待っている家族がいること、そして平凡な一日を送ることができることなど、当たり前のようなようですが、この地球上にはそうではない人がたくさんいます。平凡な一日を送ることができることなど、今の平和な生活ができることにも感謝することのできる人間であってほしいと思います。

3 「学ぶ姿勢を身に付ける」

中学校卒業後の自分はどんな姿をしているのか、5年後・10年後はどうか、自分はどのような人生を送っていきたいのか、未来に向かって、一人一人が自分の能力や適性を高め、より実力を向上させるため、進んで学び、努力する姿勢をもってください。未来の自分を創るのは今の自分です。



清掃集会

12日(月)清掃集会を行いました。

清掃担当の先生から清掃をする意義、ゴミの分別について、清掃の流れについての説明があった後に、各清掃場所に分かれて班長の確認や清掃手順の確認をしました。

無言清掃や時間いっぱい清掃の取組ができていなかったり、やり残しがあったりしたときは、放課後にやり直し清掃があるそうです。



歓迎行事

新入生歓迎行事が行われました。

生徒会役員自己紹介のあとに、生徒会役員が「中学校の1日の生活」について劇で発表しました。校則や生活上のルールについても、1年生に分かるように劇中で演じていました。

また、ユーモアたっぷりの表現で、特にO峰先生の物まねは2、3年生に受けていました。1年生はまだ分からなかったようですが、そのうちに分かるでしょうね。

部活動(軟式野球部、男女バレーボール部、男女ソフトテニス部、吹奏楽部)と社会体育(柔道、弓道、陸上)の紹介もありました。

